

# La Universidad firma un convenio con UGT para la formación del profesorado

El acuerdo permitirá el desarrollo de los universitarios en el ámbito de la enseñanza

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 15.07.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos

La Universidad de Granada firmó ayer en la sede del rectorado, situado en el Hospital Real, un convenio de colaboración con el sindicato FETE- UGT para la realización de varios cursos de profesorado. El rector de la institución granadina, Francisco González Lodeiro, y el secretario general de FETE-UGT, Juan Carlos Hidalgo, se reunieron ayer para firmar el convenio que les permitirá elaborar en conjunto una serie de cursos destinados a universitarios del ámbito de la enseñanza.

Francisco González afirmó que este convenio permitirá a la universidad ofrecer un mejor servicio público para alcanzar una enseñanza superior.

"Para nosotros es una satisfacción alcanzar este tipo de acuerdos para mejorar la calidad de la enseñanza" afirmó el rector de la Universidad de Granada, y añadió que la universidad continuará realizando este tipo de acuerdos con sindicatos siempre que supongan un avance y ayuden a la formación de sus integrantes.

El secretario general de FETE- UGT explicó que los cursos están destinados a la formación tanto de trabajadores como de gente joven que empieza para ofrecerles una mejor formación a la hora de dedicarse a la enseñanza.



El rector de la UGR.

0 comentarios 0 votos

## 0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad

**ENVIAR COMENTARIOS**

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



**FIESTAS DEL CORPUS 2009**  
**Toda la información del Corpus de Granada 2009**



**ConduceanPassat.com**

---

**Ahora por 19.800 €\***



**¿Quieres verlo todo? ▶**

GALERÍA GRÁFICA



## Concentración de coches románticos en Motril.

Casi un centenar de vehículos clásicos recorrieron las calles de Motril en la tradicional concentración de coches organizada por el Club de Vehículos Románticos.

GALERÍA GRÁFICA



## Firmeza y torería : 'El Yiyo'

Jesús Fernández "Yiyo", de rosa y plata, fué el gran triunfador de la tarde, sorprendiendo por su firmeza y buen hacer.

GALERÍA GRÁFICA



## Inauguración del Forum de Negocios

El edificio, ubicado en el nuevo centro financiero y cultural de la ciudad, se estrenó con un millón de...